



なのみ通信

令和3年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 1月27日 第17号

こんにちは。

大寒を過ぎ、春の足音が遠くに小さく聞こえ始めました。

今週から学校は、またもや制限下で教育活動を進めていくことになりました。しかし、晴れて皆様と収束の日を迎えることを楽しみに、粘り強く、明るく、明日の教育を子ども達、保護者の皆様、職員のみんなでつくっていかうと思います。

◆ 応援、ありがとう! ◆

どんど焼き!

1月9日(日)おやじの会(上野龍三郎会長)がどんど焼きを2年ぶりに開催。炎が暁の空を赤く染めました。

長いコロナ禍の中でも頑張る子ども達のためにJA夜須支店よりチューリップの球根を200個いただいております。中庭の花壇に1年生が植えて、もう芽が出ています。そして今回、町内の各学校にJA筑前あさくらより TENT を1張りずつ寄贈してくださいました。大変ありがたく、保護者の皆様にもご報告させていただきます。子ども達に対する地域の皆様の温かい見守りのご支援には、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。また、水曜日のあいさつ運動では保護者の皆様が寒い朝にも明るい笑顔の挨拶をくださっています。子ども達や私達職員も本当に元気づけられています。

皆様の応援に応えられるよう、子ども達と共に、よく学び、よく遊び、元気で安心・安全な学校を築いていきたいと思ひます。

◆ 通学路 その二十八 ◆

愛おしく尊いもの

幾度も押し寄せるコロナ禍の波を乗り越え生きる子ども達。自然な日々の姿が、なぜかとても愛おしく尊く感じられます。

朝の会でみんなと楽しそうに歌う姿。

いすにちよこんと座る姿。

だんご鉛筆を握りしめてノートに向かう姿。

先生のお助け役になり、誇らしくみんなにノートを配る姿。

冷たいのに、バケツの水で雑巾を固くしぼる姿。

重い給食を持ち、みんなと三階の教室まで運ぶ姿。

廊下からジャンプして校長室をのぞいて行く姿。

体育の時間は三時間目なのに、朝から半袖半ズボンの体操服

に着替え、一・二時間目を鳥肌でスタンバイしている姿。

朝、授業中に私が手袋をして教室に行くと、

「どうして手袋をしているの?」

と聞くから、小声で

「寒いもん。」

と答えたら(しょうがないな)とくすくすと笑う姿。

夜遅くまで幼い妹弟の世話をし、眠たくて意識もうろうとな

りながらも、白目で先生の説明を聞く姿。

そして、霜の降りた冷たい朝に、真っ赤になった小さな手を

ぎゅっつとにぎりしめて歩く姿。

会えなかった日々を思うと、当たり前だけど当たり前ではない大切な毎日。子ども達は一步一步、歩みつけています。